

Serviceclubs verkaufen fürs Frauenhaus

Von swp



Der Zonta-Club und der Club Soroptimist in Hall haben sich auf dem Weihnachtsmarkt für die UN-Aktion „Orange the World – Keine Gewalt gegen Frauen“ engagiert. An ihrem Stand haben sie Zonta-Taler und handgemachte Seifen verkauft, die großen Anklang fanden, heißt es in einer Mitteilung. Der gesamte Erlös der Aktion soll dem Frauen- und Kinderschutzhaus Schwäbisch Hall zugutekommen. Foto: privat

Der Zonta-Club und der Club Soroptimist in Hall haben sich auf dem Weihnachtsmarkt für die UN-Aktion „Orange the World – Keine Gewalt gegen Frauen“ engagiert. An ihrem Stand haben sie Zonta-Taler und handgemachte Seifen verkauft, die großen Anklang fanden, heißt es in einer Mitteilung. Der gesamte Erlös der Aktion soll dem Frauen- und Kinderschutzhaus Schwäbisch Hall zugutekommen. Mit ihrer Beteiligung möchten die beiden Clubs nicht nur auf das Thema aufmerksam machen, sondern auch aktiv zur Unterstützung beitragen.

Haller Tagblatt, 18. Dezember 2024, Seite 10